



朝倉剛太郎社長

朝倉染布

「ナッセンジャー」シリーズで市場を拓く

## 染駆者たちの挑戦

現今は主に試作品生産をして使っている段階だ。  
とはいっても「3割ぐらい」は、消費量の鈍化につながったことが原因とされる。

同社が「ニカラフルタのインクジェットプリンター」を導入したのは2000年。主軸事業の一つである遊泳用水着の分野で他社との差別化を狙った、初期型のインクジェットプリンターを導入した。その後もボリューム的として、酸性染料インクによる染色を主力とする「カラーリンク」を合掌、「向きぬれ」などと並んで、業界に大きな影響を与えた。一方で、この技術は、他の分野でも応用され、現在では、包装や印刷、商業用機器など多岐にわたる分野で活用されている。

する産地企業が増えて、料印の「ナツ  
る。伝統に裏打ちされた ャーヴ」を5台採  
産地の技術を核に、表現 強みの生地加工と  
力に優れ多品種・小ロット プリント表現で水  
トに対応し、生産効率を アを広げていった

素材は風合いや伸縮性に優れただけでなく、公定水分率も合織のなかで高く、06年から自主販売するにもインクジェットを使用する。

イロン染色に挑戦

多く現在  
ではインク

リソーターで自己社製品の開発や市場開拓に挑戦する意欲的な経営者たちだ。コニカミノルタ京都千代田区センシジャーネ活用し新境地駆者”を紹介

す（シル）

ルタ(東の「ナツ  
リーズを  
臨む「染

1

手掛けしており、生機の精練加工から出荷作業まで一貫型のモノ作りを強みとする。各種加工技術も得意とし、吸水速乾や撥水をはじめ、盜撮防止の赤外線吸収、細菌の増殖を抑える制菌など様々な技術を駆使して付加価値提案を図っている。



昨年8月に導入した「ナッセンジャーPRO120」

業厅による着やインナーウェアの愛用者のつくり注だけではなく、潜在顧客補助金の対象事業に採択されたことも導入の一助となつた。ナッセンジヤーPRO120の導入は今後の展開を考えるため、20の実稼働でも「可能性を広げる設は秋ごろから備投資だった」(朝倉社長)と意欲を見せる。